

きぬがさ

東近江市立能登川西小学校
学校だより No.3
平成29年(2017年)5月16日

家庭訪問にご協力 ありがとうございました

武村 節子



家庭訪問では、お忙しい中お時間を取っていただき、ありがとうございました。学校とりわけ小学校では、出向いてお話しできる家庭訪問を大事にしています。学校では気づかないお子さんの様子や頑張りなどを、たくさん聞かせていただいたようです。ありがとうございました。これからも子どもたち一人ひとりのことをより深く知り、学校での教育につなぐことができるよう力を尽くしたいと思っていますので、どうか変わらぬご支援・ご協力の程よろしくお願い致します。

気持ちの良い行動は朝の高学年から

水田がさわやかな風をよび、すがすがしい毎日となってまいりました。

さて、学校では昨年度の成果を受け継ぎ、登校ボランティアの皆さんや5・6年生を中心に校門付近で「朝のあいさつ運動」が進められています。最近は、「あいさつ運動」の合間をぬって、ツツジの花の美しさに見とれています。美しいピンク色の花や白色の花の花粉を求めて、ミツバチが一生懸命に仕事をしていました。前庭に飼育されているアイガモは、労務員さんに世話をしてもらって池を気持ちよさそうに泳ぎ、そのカモや労務員さんに挨拶をして登校する児童がいます。FBC 花壇の花たちに水をやって登校する委員会の児童もいます。校舎内では、すてきな校内放送が始まります。朝から子どもたちの気持ちの良い行動が、わたしたちみんなの気持ちをさわやかにしてくれます。

人との関わりはもちろんのこと、西小学校ならではの自然との関わりを大切に、この西小学校に伝えてこられた子ども文化を、これからも高学年から低学年へと伝えていきたいものです。

西小スタンダード（常識）になるように

【Part1 良い姿勢】

姿勢が良いと健康はもちろん学習がはかどります。

かつて、MIOびわこ滋賀の選手が学校に来てくださったとき、「腑に落ちる」の話をしてくださいました。「腑」とは内蔵のことです。スポーツでも学習でも、姿勢を良くすることは基本です。目や耳、頭から入った知識や思考は、姿勢がよいと内蔵まですんと届く、つまり体で覚えて行動できるというのです。



①くう! …おなかとせなかにくう! ひとつ

②びた! …あしのうら ゆかに びたっ!

③びん! …せなかを びん!

スクールライフ紹介

田植え

1年生、5年生、たんぼぼ・ひまわり学級が田植えをしました。5年生が田植えをするのは、「田んぼのこ事業」があり、「作物を育てて食べるところまで」一貫して取り組み、食べ物や自然に感謝をすることができるようにという取組です。そして、もうすぐこの田んぼには、ニゴロブナの稚魚が放流されます。「魚のゆりかご事業」の取組です。田んぼは、稲を育てるだけでなくプランクトンが育ち、水生生物や昆虫やオタマジャクシやドジョウ、それを食べに来る水鳥などたくさんの生き物を育てます。

ご協力いただいた地主の山田さん、農業委員の奥村さん、JAグリーン近江能登川北ふれあい店さん、そしてこれからお世話になる伊庭自治会さんこれからも、どうぞよろしくをお願いします。



どきどきの1年生の後ろには幼稚園児が見学



5年生は、余裕で田植えをしました



西小歯の日

毎月の8日は「西小歯の日」です。今年も、歯と口の健康診断で教えていただいた結果がもうすぐわかります。口の健康は学習の集中力にも関係しますから、日頃から、しっかり歯磨きをしましょう。



「はの日」のポスター



1年生歯磨き



6年生歯磨き



毎月変わる食育の掲示版

「わくわくチャレンジ」と「縦割り遊び」

中休みは「はつらつタイム」です。いろいろな活動メニューを取り入れて運動に親しむ取り組みをしています。今年度も5月から始まりました。月曜日は自由遊び、火曜日と金曜日は「わくわくチャレンジ学級遊び」、水曜日は「はつらつマラソン」、金曜日は「縦割り遊び」です。



4年学級遊び



5年学級遊び



縦割り遊び「大縄」



縦割り遊び「ケイドロ」

【お願い】学校便りに載せる写真撮影や写真掲載に配慮が必要な場合は、学校までお知らせください。